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Niederschrift Nr. 22 
über die öffentliche Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Verkehr, öffentliche 

Sicherheit und Kleingartenwesen der Stadt Schwentinental 
am Montag, den 28.03.2022 um 19.00 Uhr 

 im Rathaus, großer Bürgersaal, Theodor Storm Platz 1, 24223 Schwentinental 
 
 
Beginn: 19.00 Uhr        Ende: 22.00 Uhr 
 
 
Der Vorsitzende, Herr Ramm, eröffnet die Sitzung des Ausschusses, begrüßt alle 
Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung zur Sitzung vom 18.03..2022 form- und 
fristgerecht zugegangen ist. 
 
Anwesend sind: 

1. Herr Christian Ramm (Vorsitzender) 
2. Frau Sarah Lossau  
3. Frau Hannelore Malterer 
4. Herr Yavuz Yilmaz für Herrn Christoph Ache 
5. Herr Eduard Ehrig 
6. Frau Sandra Schneider 
7. Herr Joachim Harting 
8. Herr Sebastian Lies 
9.  

 
Anwesend, aber nicht stimmberechtigt: 

1. Herr Thomas Haß (Bürgermeister) 
2. Frau Martina Hansen (Büroleiterin) 
3. Frau Petra Finkeldey (stv. Amtsleiterin) 
4. Herr Klaus Uhde (Protokollführer) 
5. Herr Andreas Müller TOP 3 19:25 – 20:25 Uhr 
6. Referentinnen Frau Jünemann u. Frau Dr. Schumann / Bioplan zu TOP 3 

Landschaftsplan 
7. Herr Keller / Büro Hauck Referent zu TOP 4 Querungshilfen 
8. Frau Behn (KN) 

 

Öffentlichkeit: 
6 Zuhörer/innen 
 
Des Weiteren stellt Herr Ramm fest, dass zu Beginn der Sitzung 8 Ausschussmitglieder 
anwesend sind. Damit ist der Ausschuss beschlussfähig.  
 
Es werden folgende Änderungen zur Tagesordnung  beantragt, so dass wie folgt beraten 
werden soll: 
 
Wechsel des TOP 03 zu NEU TOP 4 (Querungshilfen)  und Wechsel TOP 4 zu NEU TOP 3 
(L-Plan) 
 
Aufnahme der Beschlussvorlage (BV 55 u. 55b/2022) aus Gründen der Dringlichkeit als 
neuen TOP 6. 
 
Nach Vorstellung und Erläuterung der Dringlichkeit der Beschlussvorlage (BV 55 u. 
55b/2022) Wasserwanderweg – Nachweis Eigenmittel durch Herrn Uhde diskutiert der 
Ausschuss kurz und stimmt der Dringlichkeit durch Beschluss zu. 
 
Abstimmung: 8 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen 
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Öffentlicher Teil 
 

1. Einwohnerfragestunde 

 

2. Niederschrift über die Sitzungen des Ausschusses vom 31.01.2022 

 

3. Neuaufstellung Landschaftsplan; 

Hier: Vorstellung durch die Landschaftsplanerin und Beschluss über die Darstellung 

von Entwicklungsflächen zur Vorbereitung des Entwurfs- und 

Auslegungsbeschlusses (BV 045/2022) 

 

4. Querungshilfen am Dorfplatz im OT Raisdorf; 
Hier: Vorstellung der Planungen sowie Beratung zum weiteren Vorgehen (SM 
048/2022) 
 

5.  Antrag der SPD-Fraktion vom 17.03.2022 
 Hier: Beitritt zum Bündnis „Lebenswerte Städte durch angemessene 
 Geschwindigkeiten“ (SM 052/2022) 

 
6. Absichtserklärung zur Umsetzung der Maßnahmen aus dem Konzept 
 Wasserwanderweg Schwentine 

Hier: Absichtserklärung zur Bereitstellung des städtischen Eigenanteils für die 
erforderlichen HH-Mittel im HHJ 2024 (BV 55 u. 55b/2022) 
 

7. Mitteilungen und Anfragen 

 

 
Abstimmung: 8 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen 

 

 
Top 1:  Einwohnerfragestunde 
 
Es werden folgende Fragen aus der Bürgerschaft gestellt. 
 
Bürgerin 1:  
 
Eine Bürgerin erkundigt Sich nach den Ergebnissen des Runden Tisch zu den 
Vekehrsrunden in beiden Ortsteilen. 
 

Bürgermeister Haß berichtet über beide Veranstaltungen am 15.03.2022 in der 

Schule am Schwentinepark und vom 17.03.2022 in der Astrid Lindgren Schule. 

Veranstaltungen am 15.03.2022 OT Raisdorf 

Teilnahme ca. 15 Personen 

Erörterung von Maßnahmen zur Sicherheit im Bereich der Schule / Zum See 

Die erarbeiteten 7 Maßnahmen werden geprüft und in einer Sachstandsmitteilung 

dem Ausschuss vorgelegt. 

Veranstaltungen am 17.03.2022 OT Klausdorf 

Teilnahme ca. 10 Personen 

Erörterung von Maßnahmen zur Sicherheit im Bereich der Schule / Aubrook 
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Die erarbeiteten 6 Maßnahmen (wie z. B. Elternroute) werden geprüft und in einer 

Sachstandsmitteilung dem Ausschuss vorgelegt. 

 
Bürger 2:  
 
Ein Bürger erkundigt sich, wie die Verwaltung mit dem Schreiben der Fa. Lülf zur 
Feuerwehrbedarfsplanung reagieren wird. 
 
Herr Haß (Bürgermeister) erläutert, dass dieser TOP nicht auf der Tagesordnung steht weil 
es hier noch weiteren Gesprächsbedarf insbesondere in den Fraktionen gibt. 
 
 
Es liegen keine weiteren Anfragen vor. 
 
 
TOP 2:  Niederschrift über die Sitzungen des Ausschusses vom 31.01.2022  
 
Die Niederschriften der Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Verkehr, öffentliche Sicherheit 
und Kleingartenwesen der Stadt Schwentinental vom 31.01.2022 werden zustimmend zur 
Kenntnis genommen. 
 
Abstimmung: 7 dafür, 0 dagegen, 1 Enthaltungen 
 
 
TOP 3:  Neuaufstellung Landschaftsplan; 
 Hier: Vorstellung durch die Landschaftsplanerin und Beschluss über die 

Darstellung von Entwicklungsflächen zur Vorbereitung des Entwurfs- und 
Auslegungsbeschlusses (BV 045/2022) 

 
Nach kurzer Begrüßung der Planerinnen Frau Jünemann und Frau Dr. Schumann (Bioplan / 
Preetz) durch Herrn Ramm stellen diese den Landschaftsplan-Entwurf der Stadt 
Schwentinental im Ausschuss vor. 
 
Frau Dr. Schumann zeigt anhand diverser Fotoaufnahmen die Vielfalt in verschiedenen 
Biotopen im Stadtgebiet auf. Ihre Schlaglichter machen buchstäblich bildhaft was für einen 
„Schatz Natur“ die Stadt Schwentinental ihr Eigen nennen kann. 
Eine Vielfalt aus Fauna und Flora prägen beide Ortsteile mit ihren Besonderheiten. (Klein- 
Gewässer und Teichlandschaften mit Laubfrosch, Grasfrosch, Eisvogel, Wasseramsel sowie 
Nieder- und Mittelwaldstrukturen (Eschen-Bestände) sowie artenreiches Grünland 
(Kleiseggen – Brotsegge, Morgensternsegge), Orchideenwiesen und diversen anderen 
gefährdeten Arten im Süden des Stadtgebietes wie z. B. Sumpfpippau, Kuckuckslichtnelke, 
Sumpfveilchen, Sumpffarn, Sumpfblutauge und Sumpfbinse und im Norden des 
Stadtgebietes wie z. B. das breitblättrige Knabenkraut, Streifenklee auf beweideten Flächen 
sind schützenswert.  
 
Frau Dr. Schumann betont den schlechten Zustand zahlreicher Biotope aufgrund 
mangelnder Pflege. Diese ist notwendig und erforderlich. 
Eine Naturschutzgruppe um Heinz Schwarze und Anette Hinz leistet hier ehrenamtlich zum 
Erhalt diverser Biotope und Arten wertvolle Arbeit.  
Frau Dr. Schumann appelliert Geld in die Hand zu nehmen, um die Biotope langfristig zu 
erhalten. 
 
Frau Jünemann stellt die Abwägungstabelle, die verschiedenen Einwände und Anregungen 
zum Landschaftsplan aufzeigt, dar (vgl. Anlage). 
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Hierbei verdeutlicht Frau Jünemann, dass der Landschaftsplan keine Detail- oder 
Objektplanung ist, sondern eine raum- und flächenbezogene Planung ist. Hierbei stellt der 
Landschaftsplan ein Steuerungsinstrument für die Kommune dar und gibt konkrete Hinweise, 
die bei  Abwägungen zur Lösung eines Zielkonfliktes mit in den Entscheidungsprozess 
einfließen.  
 
 
Es schließt sich eine kurze Diskussion über die Möglichkeit der Einbringung eines Vorwortes 
an. Hierbei verständigt man sich, dass diese vor den Erläuterungstext des 
Landschaftsplanes gestellt werden soll und unter Mithilfe des Ausschuss ausgearbeitet wird, 
sodass es zur Auslegung vorliegt. 
 
Herr Haß (Bürgermeister) betont noch einmal, dass die Biotoppflege Geld kostet und nicht 
auf Dauer durch ehrenamtliches Engagement zu bewerkstelligen ist. Er bedankt sich in 
diesem Zusammenhang bei der anwesenden BUND-Vorsitzenden Frau A. Hinz für ihr 
langjähriges Wirken. Herr Uhde ergänzt in diesem Kontext seien bereits die ersten 10 
Biotope in Augenschein genommen worden und mit konkreten erforderlichen Maßnahmen 
durch ein Angebot kostenmäßig untersetzt worden. Dieser Prozess wird verwaltungsseitig 
fortgesetzt, um exakte und belastbare Zahlen zu ermitteln, um auf Dauer eine Pflege der 
diversen Biotope nachhaltig sicherzustellen. Hierbei wird es Biotope geben, die in Eigenregie 
durch die Stadt Schwentinental / Bauhof bearbeitet werden, andere durch engagierte 
Naturschützer und ein großer Teil der Biotoppflegen muss an Dienstleister vergeben werden. 
 
Herr Ramm (Vors.) bedankt sich bei den Planerinnen Frau Jünemann und Frau Dr. 
Schumann für das gute Planwerk, daß aufgrund der guten Ortskenntnisse entstanden ist und 
lässt abstimmen. 
 
 

Beschluss:  
 
Der Entwurf zur Neuaufstellung des Landschaftsplanes der Stadt Schwentinental 
wird in der vorliegenden Fassung mit den Ergänzungen zu 
 

o Pufferfläche im Bereich Albert-Schweitzer-Str. / Rosensee 
o Ergänzungsflächen 
o Waldkita Standorte 
o Bürgerwald 

 
gebilligt. 
 
Die nach dem Landesnaturschutzgesetz erforderlichen Beteiligungsverfahren sind 
durchzuführen. 
 
Abstimmung: 8 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen 
 
 
TOP 4:    Querungshilfen am Dorfplatz im OT Raisdorf; 
  Hier: Vorstellung der Planungen sowie Beratung zum weiteren Vorgehen 
  (SM 048/2022) 
 
Herr Ramm (Vors.) begrüßt Herrn Keller vom Ingenieurbüro Hauck und lässt die Vorplanung 
zu Varianten zu Querungshilfen am Rönner Weg OT Raisdorf und Dorfstraße OT Raisdorf 
Höhe Dorfplatz / Kinderspielplatz vorstellen. 
 
Herr Keller stellt die Varianten der Querungshilfen vor. 
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Beide Varianten sind jeweils als Auskofferung des Asphaltes und einmal als Klebevariante 
dargestellt. 
 
Querungshilfen OT Raisdorf Höhe Dorfplatz / Kinderspielplatz 
 
I. Rönner Weg OT Raisdorf  
II. Dorfstraße OT Raisdorf 
 
 
In einer anschließenden Diskussion werden Fragen über die Haltbarkeit der Klebevariante 
erörtert, den Parkplatzverlust, die Entwässerung der Taschen, die Möglichkeiten einer 
Begrünung und Alternativen der vorgestellten Varianten I. und II. durch Spiegelung. Des 
Weiteren wird diskutiert, ob das Tor im Zaun am Kindergarten zur Querung angenommen 
wird, oder hier durch eine weitere Öffnung des Zaunes zur Straße Sicherheit für die Kinder 
auf dem Spielplatz verloren geht. Es wird die Frage aufgeworfen, an welchen Stellen die 
häufigsten Fußgängerströme sind, um eine Akzeptanz der Querungshilfen zu erreichen.  
 
Ferner wird diskutiert, ob nicht doch eine Zebrastreifenlösung, die sinnvoller erscheint durch 
die Verkehrsaufsicht ermöglicht werden könnte. 
 
Herr Ramm (Vors.) bedankt sich bei Herrn Keller und bittet um Darstellung der in der 
Diskussion erörterten Spiegelvariante. Die Ergebnisse aus der Vorplanung und 
anschließenden Diskussion dienen als Hilfsinstrument zur Entscheidungsfindung im 
Ausschuss. Er schlägt vor, diese Querungen auch im Zusammenhang mit den empfohlenen 
Schulwegen zu sehen. 
 
Im Anschluss gibt Herr Ramm noch einmal den Hinweis zu den Ausführungen von Herrn 
Stubbmann auf der Grundlage der SM 202b/2021 einige Hinweise, die bei der Beratung und 
Beschlussfassung über die Einrichtung von Querungshilfen zu beachten sind.  
 
Die Ausführungen werden ohne Beschlussfassung zur Kenntnis genommen. 
 
 
TOP 5:  Antrag der SPD-Fraktion vom 17.03.2022 
  Hier: Beitritt zum Bündnis „Lebenswerte Städte durch angemessene 

  Geschwindigkeiten“ (SM 052/2022) 

 

Frau Schneider trägt den Antrag der SPD vom 17.03.2022 zum Bündnis-Beitritt 
„Lebenswerte Städte durch angemessene Geschwindigkeiten“ vor. 
 
In einer anschließenden Diskussion werden die Vorteile wie z.B. (kostenfrei; „gemeinsam ist 
man stark“, Lobbyarbeit …) angesprochen. Frau Hansen (Büroleiterin) ergänzt, dass es sich 
hier um einen Interessenverband handelt, aber dennoch die Hoheit immer bei der Stadt liegt. 
Die Straßenverkehrsordnung kann auch durch ein Bündnisbeitritt nicht außer Kraft gesetzt 
werden. Herr Yilmaz äußert noch Gesprächsbedarf innerhalb der Fraktion. Alle anderen 
anwesenden Ausschussmitglieder begrüßen einen Beitritt zum Bündnis. 

 
Beschluss: 
 

Der Ausschuss beschließt gemäß Antrag der SPD-Fraktion vom 17.03.2022 zum Thema 
„Beitritt zum Bündnis `Lebenswerte Städte durch angemessene Geschwindigkeiten`, dass 
die Stadt Schwentinental dem Bündnis beitritt. 
  
Abstimmung: 6 dafür, 0 dagegen, 2 Enthaltungen 
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TOP 6:  Absichtserklärung zur Umsetzung der Maßnahmen aus dem Konzept 
  Wasserwanderweg Schwentine 
  Hier: Absichtserklärung zur Bereitstellung des städtischen Eigenanteils 
  für die erforderlichen HH-Mittel im HHJ 2024 (BV 55 u. 55b/2022) 
 
Herr Uhde stellt die Komplexität des Projektes Wasserwanderweg Schwentine über die 

Konzepterstellung-Maßnahmenvorschläge sowie die seit mehreren Jahren existierende 

Lenkungsgruppe vor. Er skizziert, dass zu den umzusetzenden Maßnahmen im Stadtgebiet 

eine Maßnahme der WC-Neubau im Schwentinepark erst im letzten Moment als förderfähig 

vom LLUR eingestuft wurde. Hierdurch hat sich das Gesamtinvestitionsvolumen von ca. 60 

TSD Euro (Stege, Tisch-Bank-Kombis, Schilder) auf über 343.025 Euro aufgestockt. 

Entsprechende Nachweise und Prüfungen wurden notwendig (Projektunterlagen-

Kostenschätzung-Pläne-Beschreibungen und Grundstücksnachweise bzw. Erlaubnisse des 

Eigentümers) um eine ZBau Prüfung beim Kreis Plön durchführen zu können. Das hohe 

Gesamtinvestitionsvolumen fordert seitens des LLUR einen Nachweis über den Eigenanteils 

der Stadt Schwentinental (47%) in Höhe von 161.221,75 Euro abzgl. Der bereits 

eingestellten HH-Mittel im HHJ 2022 in Höhe von 40 TSD Euro. Um eine EU-Förderung aus 

dem ILE Topf in Höhe von 53% noch mit der endenden Antragsfrist 31.03.2022 möglich zu 

machen, fehlt der abschließende Nachweis des Fach- und Finanzausschusses, dass die 

Eigenmittel in die mittelfristige Planung 2024 aufgenommen werden. 

Nach Förder-Bescheid-Erteilung durch das LLUR in der zweiten Jahreshälfte erfolgt eine 

zentrale Ausschreibung über den Kreis Plön, zu der die Stadt Schwentinental für ihre 

Projekte Angebote einholt und dem Kreis zuarbeitet. Eine Umsetzung der Maßnahmen 

erfolgt ab 2023 und in 2024. 

Ferner hat ein personeller Wechsel der  Projektleitung beim Kreis Plön in der Antragsphase 

zu „Verzögerungen“ geführt. 

Herr Uhde bittet für die Kurzfristigkeit der Vorlage und den  technischen Problemen des 

Absturzes des Dokumentenservers / Tischvorlage um Entschuldigung. 

Herr Haß (Bürgermeister) bestätigt die Dringlichkeit und führt mit der Förderung 

insbesondere der WC-Anlage auf heutigen Standard eine Chance die unmittelbare Qualität 

der Infrastruktur im Wildpark für Paddler und andere Besucher zu erhöhen. Ohne eine 53 % 

Förderung ist ein derartiges Projekt stadtseitig nur sehr schwierig umzusetzen. Nach einer 

Beratung wird folgender Beschluss gefasst: 

Beschluss: 
 
Der Ausschuss beschließt, die erforderlichen HH-Mittel in Höhe von 121.221,75 Euro 
(Eigenanteil) in die mittelfristige Planung 2024 aufzunehmen. 
  
Die Verwaltung wird beauftragt, alternativ zu dem vorliegenden Angebot für die 
Toilettenanlage  weitere alternative und kostengünstigere Angebote einzuholen. 
  
Abstimmung: 8 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen 

 

 

TOP 7:  Mitteilungen und Anfragen 
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Mitteilungen 
 
Bürgermeister Haß berichtet 

a) Über die stattgefundenen Verkehrsrunden in beiden Ortsteilen (vgl. 
Einwohnerfragestunde) 

b) Aktualisierten Termin: Stadtradeln 2022 vom 02.05.-22.05.2022 
 

Herr Uhde berichtet über die erfolgreichen Krötenzählungen durch die Umweltschützer um 
Herrn Heinz Schwarze herum. Dank Sperrungsmaßnahmen in den vergangenen Jahren und 
Biotoppflegeeinsätzen kann erstmalig ein Zuwachs an Kröten bei der Wanderung zu ihren 
Laichgewässern verzeichnet werden. 
 
Im Anschluss beantworten der Bürgermeister sowie die anwesenden Mitarbeiter der 
Verwaltung Fragen zu der vorgelegten Liste der Beschlüsse.  
 
Anfragen 
 
Frau Lossau  
 
a.) erkundigt sich nach dem Sachstand der Brücken an der Bek im Ortsteil Klausdorf. 
  

 Herr Haß (Bürgermeister) erläutert, dass die Planungen beim Ingenieurbüro liegen. 
Die mittlere Brücke ist bereits komplett gesperrt, die nördliche und südliche Brücke 
sind trotz Mängel noch offen. Alle drei Brücken müssen ersetzt werden. Die nördliche 
möglicherweise durch Verschwenkung, die mittlere mit einer Metall-Röhrenvariante 
und die südliche in konventioneller Bauweise. 

  
b.) bedankt sich, für den schnellen Abbau des Kaugummiautomates am Herrmann-Löns-

Weg und die Aufstellung des Abfallbehälters durch den Bauhof. 
 

c.) spricht die Schlaglöcher auf dem Parkplatz Klinkenberg im Ortsteil Raisdorf an und bittet 
um  Abhilfe.  

d.) Müll im Ostseepark. 
  
 Herr Uhde erläutert, dass erstmalig im Rahmen der Aktion saubere Stadt am 12.03.2022 

die Interessengemeinschaft Ostseepark Schwentinental um Herrn Marcel Dallach  / 
Filialleitung CB Raisdorf  sich engagiert hat und große Mengen an Müll 
zusammengetragen hat. 

 
Es kommt der Hinweis, dass sich im Bachbett der Bek Hindernisse befinden sowie der Weg 
in Mitleidenschaft gezogen ist. 
 

Herr Haß (Bürgermeister) sagt Prüfung zu.  
 

Herr Lies erkundigt sich nach den Geschwindigkeitsauswertungen im Stadtgebiet.  
 
 Herr Haß (Bürgermeister) ergänzt, dass im Rahmen eines Berichtes in einer 

kommenden Ausschusssitzung über die Ergebnisse berichtet wird. 
 
Weitere Anfragen im öffentlichen Teil liegen nicht vor. 
 
Anfragen oder Mitteilungen für den nicht öffentlichen Teil liegen nicht vor, so dass Herr 
Ramm die Sitzung um 22.00 Uhr schließt. 
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 Vorsitzender      Protokollführer 
 
 gez. C. Ramm      gez. Klaus Uhde 



Landschaftsplan der Stadt Schwentinental

Stellungnahmen und Abwägungsempfehlungen

1

Dr. Marion Schumann

Auswertung der zum Landschaftsplan  eingegangenen 

Stellungnahmen

Martina
Text-Box
vorgestellt dem UVöSK am 28.3.22Dokumentation der gemäß Beschlusslage vollzogenen Änderungen und Anpassungen



Landschaftsplan der Stadt Schwentinental

Stellungnahmen und Abwägungsempfehlungen

2

Dr. Marion Schumann

Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf



Landschaftsplan der Stadt Schwentinental

Stellungnahmen und Abwägungsempfehlungen

3

Dr. Marion Schumann

Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf



Landschaftsplan der Stadt Schwentinental

Stellungnahmen und Abwägungsempfehlungen

4

Dr. Marion Schumann

Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf



Landschaftsplan der Stadt Schwentinental

Stellungnahmen und Abwägungsempfehlungen

5

Dr. Marion Schumann

Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf



Landschaftsplan der Stadt Schwentinental

Stellungnahmen und Abwägungsempfehlungen

6

Dr. Marion Schumann

Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
Plandarstellung angepasstText angepasst



Landschaftsplan der Stadt Schwentinental

Stellungnahmen und Abwägungsempfehlungen

7

Dr. Marion Schumann

Martina
Text-Box
Ausschnitt aus der angepassten Plandarstellung



Landschaftsplan der Stadt Schwentinental

Stellungnahmen und Abwägungsempfehlungen

8

Dr. Marion Schumann

Ergänzende Information:

Zu  den drei (3)  im LP dargestellten potentiellen Standorten 

für einen Waldkindergarten sind drei weitere 

hinzugekommen.

Außer dem beschlossenen Standort stellt der LP nunmehr 

fünf weitere  potentielle Standorte dar.

Martina
Text-Box
Hinweis:Fehler bei der Erstellung der Vorlage. Es kamen vier (4)  Standorte hinzu, so dass nunmehr außer dem beschlossenen Standort für den OT-Klausdorf noch sechs (6) potentielle Standorte in der Karte enthalten sind.Der Text wurde entsprechend angepasst. Die Plandarstellung enthält alle Standorte, auch wenn nachfolgend 1 Standort (Weinbergsiedlung) fehlt.



Landschaftsplan der Stadt Schwentinental

Stellungnahmen und Abwägungsempfehlungen

9

Dr. Marion Schumann

Martina
Text-Box
Ausschnitt aus der angepassten Plandarstellung



Landschaftsplan der Stadt Schwentinental

Stellungnahmen und Abwägungsempfehlungen

10

Dr. Marion Schumann

Martina
Text-Box
Ausschnitt aus der angepassten Plandarstellung



Landschaftsplan der Stadt Schwentinental

Stellungnahmen und Abwägungsempfehlungen

11

Dr. Marion Schumann

Martina
Text-Box
Ausschnitt aus der angepassten Plandarstellung



Landschaftsplan der Stadt Schwentinental

Stellungnahmen und Abwägungsempfehlungen

12

Dr. Marion Schumann

Martina
Text-Box
Ausschnitt aus der angepassten Plandarstellung



Landschaftsplan der Stadt Schwentinental

Stellungnahmen und Abwägungsempfehlungen

13

Dr. Marion Schumann

Martina
Text-Box
Ausschnitt aus der angepassten Plandarstellung



Landschaftsplan der Stadt Schwentinental

Stellungnahmen und Abwägungsempfehlungen

14

Dr. Marion Schumann

Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
Plandarstellung angepasstText angepasst



Landschaftsplan der Stadt Schwentinental

Stellungnahmen und Abwägungsempfehlungen

15

Dr. Marion Schumann

Martina
Text-Box
Ausschnitt aus der angepassten Plandarstellung



Landschaftsplan der Stadt Schwentinental

Stellungnahmen und Abwägungsempfehlungen

16

Dr. Marion Schumann

Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf



Landschaftsplan der Stadt Schwentinental

Stellungnahmen und Abwägungsempfehlungen

17

Dr. Marion Schumann

Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf



Landschaftsplan der Stadt Schwentinental

Stellungnahmen und Abwägungsempfehlungen

18

Dr. Marion Schumann

Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf



Landschaftsplan der Stadt Schwentinental

Stellungnahmen und Abwägungsempfehlungen

19

Dr. Marion Schumann

Martina
Text-Box
Beispielhafte Darstellung, kein Handlungsbedarf



Landschaftsplan der Stadt Schwentinental

Stellungnahmen und Abwägungsempfehlungen

20

Dr. Marion Schumann

Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf
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Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf
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Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf
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Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf
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Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf
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Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf
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Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
Plandarstellung angepasstText angepasst
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Martina
Text-Box
Ausschnitt aus der angepassten Plandarstellung
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Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf
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Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf
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Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf
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Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf
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Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf
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Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf
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Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf
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Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf
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Stellungnahme / Hinweis Kommentar  / Empfehlung

Martina
Text-Box
kein Änderungs- oder Anpassungsbedarf
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Nachträglich eingegangene Stellungnahmen und 

Stellungnahmen aus dem F-Planverfahren
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Stellungnahme der Stadt Kiel zum FN im Rahmen der 

Beteiligung nach $ 4(1) BauGB

Empfehlung:

Aufnahme in den Textteil des Landschaftsplanes

Martina
Text-Box
Text angepasst
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Dr. Marion Schumann

Vielen Dank für ihre Aufmerksamkeit!


